



Margarita Zavala (Diputada – PAN)

Entrevista con Leonardo Curzio

“La precandidata me ha encargado, particularmente, a la sociedad civil que se dedica a la participación ciudadana. Esto quiere decir, a los que se han unido en la defensa del Estado democrático y constitucional de derecho, la defensa de las instituciones, de las libertades del Poder Judicial, la autonomía de división de poderes y el rescate democrático, que creo que es lo que estamos jugándonos en este momento como país en el 24. Esa parte es la que me corresponde y de lo que he venido trabajando con el Frente Cívico Nacional, con Unidos por México, Sí por México, Poder Ciudadano y muchas organizaciones interesadas en la participación”.

<https://drive.google.com/file/d/165Mlf5H9pNyyyzE-g9CPiiCCV1KyIQ1-/view>